



SMAGUA 2023

La Confederación Hidrográfica del Tajo participa en SMAGUA 2023

- En su stand expondrá, además de diferentes recursos didácticos utilizados en sus programas de educación ambiental, aspectos propios de las funciones que desarrolla el organismo de cuenca en relación con el control del estado de las masas de agua, la gestión del dominio público hidráulico y la atención a las demandas de los usuarios.
- Participará también con diferentes ponencias en varias de las jornadas técnicas que se desarrollan de forma paralela a la muestra.

7 de marzo de 2022 – La Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), estará presente en SMAGUA 2023, Salón Internacional del Agua y el Medio Ambiente, que tendrá lugar del 7 al 9 de marzo en Zaragoza.

En su stand ofrecerá información sobre el trabajo que desarrolla la CHT en relación con el control del estado de las masas de agua, la gestión del dominio público hidráulico y la atención a las demandas, con información puntual sobre aspectos propios del control de la calidad de las aguas, zonas protegidas, gestión de infraestructuras hidráulicas y los programas de educación ambiental.

En concreto, dentro de las diferentes actividades que se propondrán a los visitantes del stand, se ofrecerán visitas virtuales a varias de las infraestructuras hidráulicas gestionadas por la CHT, se expondrá la recientemente editada “Guía de las reservas naturales fluviales en la cuenca del Tajo”, se podrá participar en un juego educativo con contenidos ambientales y se podrán contemplar cuatro maquetas de tramos representativos de la cuenca del Tajo: el Alto Tajo, el Salto del Gitano, el Puente de Alcántara y la desembocadura en el Atlántico.



Por otra parte, el día 8 de marzo, la primera sesión correspondiente a la “Jornada sobre la digitalización del agua desde los organismos de cuenca españoles”, organizada por la Dirección General del Agua del MITECO, será moderada por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, Antonio Yáñez. En ella, Javier Díaz-Regañón, Comisario de Aguas del organismo, presentará una ponencia sobre “La digitalización de los expedientes en la Confederación Hidrográfica del Tajo: la aplicación Integra”.

Al día siguiente, jueves 9 de marzo, tanto el presidente de la CHT, como la Jefa de Servicio del Laboratorio de Aguas intervendrán en la jornada, organizada por la Asociación para la Defensa de la Calidad de las Aguas (ADECAGUA), dedicada a “Los retos de la Calidad del Agua ante las novedades legislativas, los nuevos contaminantes y la digitalización”

SMAGUA 2023:

El 26 Salón Internacional del Agua y del Medio Ambiente (SMAGUA 2023), tendrá lugar del 7 al 9 de marzo. El certamen lleva más de 45 años como escaparate de equipamientos y tecnologías aplicadas al ciclo integral del agua, habiéndose convertido en una referencia en el sector por su marcado carácter innovador, además de servir de marco de debate sobre diferentes aspectos de la gestión del agua.

Info: <https://www.feriazaragoza.es/smagua-2023>

Para más información:
Gabinete de Prensa
Confederación Hidrográfica del Tajo
gabinete.prensa@chtajo.es